



Flasche leer? Erlösung naht! Einladung zur Degustation

Am Freitag, **28. März 2025, ab 15:45 Uhr bis 20 Uhr**
öffnen wir einige Weine, die zu Frühlingsgenüssen passen.

Gerne lade ich Euch zur Degustation
auf dem Vorplatz der Haldenstrasse 21 in Oberrieden (Bahnhof Oberrieden Dorf) ein.

Die Weine sind Kreationen von Familienbetrieben und in der Schweiz exklusiv bei mir erhältlich.

Ich freue mich auf Euren Besuch.
Eure Freunde und Bekannte sind auch herzlich willkommen.
Bei kühler Witterung gerne eine warme Jacke mitnehmen.

Bis bald
Charlotte Pauk

